



Primer Seminario de Herramientas de Financiación Internacional

CIENCIA
LA HAYA

jue, enero 01, 1970
12:00 – 12:00

Venue

Centro Español La Haya, Korte
Lombardstraat 6, 2512 VR La Haya
[View map](#)



La Consejería Cultural de la Embajada de España en La Haya organiza la primera edición del Seminario de Financiación Internacional para industrias culturales y creativas en el Centro Español de La Haya.

El seminario *Herramientas de Financiación Internacional para Industrias Culturales y Creativas* en el Centro Español de La Haya reunirá a expertos del ámbito europeo para compartir conocimientos y experiencias sobre el acceso a fondos y financiamiento internacional.

Ignasi Guardans, cofundador y CEO de Culture & Media Agency Europe, inaugurará las conferencias con una exposición sobre los retos y oportunidades que presentan los diferentes tipos de fondos europeos para el sector cultural. A continuación, Ángel Rebollo, fundador y CEO de ARPA – EU Affairs & Communications, ofrecerá una charla centrada en estrategias y cooperación con instituciones europeas.

Marianne Poncelet, vicepresidenta ejecutiva de la Fundación Internacional Yehudi Menuhin, presentará varios proyectos de éxito que han sido galardonados por Europa Creativa y Erasmus+. José Cruz, experto en gestión e implementación de proyectos europeos, profundizará en las oportunidades de financiación para emprendedores de industrias culturales, ofreciendo una perspectiva práctica sobre cómo acceder a los fondos disponibles y gestionar proyectos culturales a nivel internacional.

El seminario contará con la participación de unos treinta asistentes del ámbito cultural español y neerlandés. Además de transmitirse en streaming, el evento



concluirá con una mesa redonda y rondas de preguntas, permitiendo a los participantes plantear sus dudas y proyectos a los ponentes para su evaluación. El objetivo de este seminario es respaldar el desarrollo de iniciativas culturales innovadoras y fomentar la colaboración entre artistas, instituciones y empresas de diferentes países para enriquecer nuestro patrimonio cultural común.